
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 01190/2013

Quanto  à  areia  dos  parques 
infantis de nosso Município.

Considerando-se que,  segundo o  jornal  “Diário”  do  dia  26  de 
Novembro de 2013, “Uma parte do parque infantil da Emei (Escola Municipal 
de  Ensino  Infantil)  “Vanderlei  Matarazzo”  no  Conjunto  Habitacional  Ângelo 
Giubina, traz preocupação. A queixa de alguns pais é que as crianças estariam 
com alergia ao brincarem no local. O motivo seria a areia”.

Considerando-se que, segundo relato dos pais “a areia está com 
uma cor diferente, aparentando ser terra e com aspecto de sujeira, causando 
alergia e coceira nos pequenos”.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 – É realizada analise periódica nos parques infantis do Município?

2 – Quem faz as vistorias dos parques infantis de nosso Município?

3  –  Houve  algum  outro  caso  parecido  em  que  as  crianças  apresentam 
alergias?

4 – Outras informações pertinentes?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de novembro de 2013.

ADEMIR DA SILVA
         -Vereador-


